
Gli  alunni della V B e della V C della Don Milani protagonisti,
questa mattina, in sala consiliare e negli uffici demografici. Il Vice
Sindaco  Albani:  ”  Bellissimo  progetto  di  Educazione  civica
trasversale  realizzato  dalle  scuole  dell’  Istituto  Comprensivo
Giulianova 2  “.
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Bambini di 10-11 anni amministratori della propria città per qualche ora. E’ successo questa mattina, nel palazzo municipale
di Giulianova, che, nell’ambito di un progetto pensato e realizzato dall’Istituto Comprensivo Giulianova 2, ha accolto due
quinte classi della Primaria “Don Milani” in sala consiliare. E’ qui, infatti, che dalle 9.30 in poi, ha preso vita una vera seduta
di consiglio comunale, con tanto di proposte di delibera e successive votazioni. I bambini della sezione B e C, accompagnati
dagli insegnanti Francesca Pistilli, Lucia Petrino, Patrizia Rupilli, Martina Marcelli, Francesca Lamolinara, Berardo Ferretti e
Simona Manutarelli, hanno interagito con il Vice Sindaco Lidia Albani, l’assessore Soccorsa Ciliberti ed il consigliere Andrea
Cicchinè, dimostrando di sapere esattamente dove fossero e cosa stessero facendo.
” Abbiamo visto concretizzarsi una bellissima iniziativa della scuola, nell’ambito di un originale percorso trasversale di
Educazione civica – commenta il Vice Sindaco Lidia Albani – Nelle settimane scorse, le classi hanno avviato questo progetto
didattico, procedendo alla presentazione dei programmi elettorali e dei candidati sindaci e consiglieri. I bambini hanno eletto
il Primo cittadino, il suo Vice ed il Presidente del Consiglio Comunale. Siamo rimasti piacevolmente colpiti dalla preparazione
degli alunni. Tutti sono apparsi a proprio agio, determinati ed entusiasti nell’ animare un dibattito che è andato ben oltre gli
argomenti all’ordine del giorno. Negli uffici dello Stato Civile, è stato mostrato loro un atto di nascita del passato recente ed
uno  del  1809,  ed  è  stata  inoltre  spiegata  la  funzione  degli  uffici  demografici.  Per  questa  esperienza,  che  ha  arricchito  i
bambini e noi con loro, ringrazio la dirigente scolastica Angela Pallini ed il corpo docente. Aspettiamo, il prossimo mercoledì,
i bambini delle sezioni C e B della don Milani, e a, seguire, quelli della Primaria Braga, a conclusione di un progetto formativo
che ha coinvolto le quinte classi dell’ Istituto Comprensivo Giulianova 2″.
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Giulianova.  Conferenza  stampa  sulle  opere  pubbliche  fissata  per
giovedì  13  aprile  alle  ore  11 in  sala  consiliare.
Conferenza stampa sulle opere pubbliche fissata per giovedì 13 aprile alle ore 11 in sala consiliare. Una conferenza stampa è
convocata per giovedì 13 aprile, alle ore 11, nella sala consiliare del Comune di Giulianova. All’attenzione dei presenti
saranno poste l’attività dell’ Amministrazione Comunale nell’ambito delle opere pubbliche e la relativa captazione di fondi.
Relatori, il Sindaco Jwan Costantini e l’assessore ai Lavori Pubblici Giampiero Di Candido.

GIANNI MORANDI “GO GIANNI GO! ESTATE 2023” .  Venerdì  18
agosto al Porto Turistico di Giulianova
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A meno di 24 ore dall’ultimo show del GO GIANNI GO! MORANDI NEIPALASPORT, che ha animato tutto il mese di marzo a
suon di musica e sold out, Gianni Morandi annuncia oggi i primi appuntamenti estivi: GO GIANNI GO! ESTATE 2023, la
tournée prodotta da Trident Music e in partenza a luglio, lo vedrà impegnato tutta l’estate con numerosi appuntamenti a
cielo aperto nelle più suggestive venue d’Italia, tra cui il Porto Turistico di Giulianova il 18 agosto alle 21:30. Anche
per la leg estiva Morandi ha pensato a una speciale scaletta, che mescola i grandi classici del suo repertorio alle tracce
incluse  nel  nuovo  progetto  discografico  EVVIVA!(Epic  Records/Sony  Music  Italy),  tra  cui  i  brani  frutto  del  fortunato
sodalizio artistico con Jovanotti  – L’Allegria, Apri Tutte Le Porte e Anna della porta accanto.  Acclamato da un
pubblico multigenerazionale, l’Eterno Ragazzo è pronto ad animare la calda stagione dei live regalando ancora una volta uno
show ricco di emozioni indimenticabili.

I  biglietti  per  il  concerto  di  Giulianova,  organizzato  da Best  Eventi  in  sinergia  con il  Comune,  saranno
disponibili  sui  circuiti  TicketOne  www.ticketone.it,  Ticketmasterwww.ticketmaster.ite  Ciaotickets
www.ciaotickets.com  da  lunedì  3  aprile  alle  14.  Info:  085.9047726  www.besteventi.it

 Radio Italia è media partner ufficiale del tour, SUBARU è main partner e ZEUS SPORT è sponsor tecnico del tour

Giulianova. Due nuovi autobus sono da oggi a disposizione della
linea urbana di  Giulianova. La novità appena comunicata dalla
ditta Gaspari.
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Una notizia positiva arriva in municipio, in queste ore che introducono alla Pasqua. La ditta Gaspari ha infatti comunicato al
Sindaco Jwan Costantini che sono stati immessi nel servizio di trasporto urbano di Giulianova due nuovi mezzi. Si tratta di
due autobus Mercedes Euro 6 E, nuovi di fabbrica. I veicoli sono a contenuta emissione di Co2 ( i livelli più bassi della
categoria),  sono  dotati  di  ogni  comfort  e  dispongono  di  accessi  per  disabili,  videosorveglianza,  conta  passeggeri,
geolocalizzazione. La dotazione del parco mezzi urbano è dunque sensibilmente potenziata, con indiscutibili vantaggi per la
mobilità pubblica e la cittadinanza. Il Sindaco Jwan Costantini e l’ Amministrazione Comunale, apprendendo della novità,
esprimono gratitudine, soddisfazione e plauso.

Giulianova. Rinnovo della cariche sociali della FIDAS-CUORE: Luigi
Ermanno Corradetti, neo presidente e il prof. Emidio D’

Il nuovo direttivo FIDAS CUORE
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Giulianova. Si è svolta, lo scorso 26 marzo, l’assemblea annuale dei soci della Fidas Cuore Giulianova. Dopo la relazione
morale del presidente in carica, Emidio D’Antonio, sono interventi diverse autorità presenti all’incontro. L’incontro aveva
anche una valenza amministrativa, visto che è stato presentato il rendiconto finanziario e la programmazione degli eventi e
manifestazioni per tutto il 2023. Non è mancato un momento di commozione per la nomina alla carica onoraria dello stesso
presidente uscente Emidio D’Antonio, rimasto in carica e in servizio nel sodalizio giuliese per ben 33 anni. Una platea
commossa ed emozionata ha salutato D’Antonio, noto ai più come il “professore”, omaggiandolo di doni e targhe in ricordo
del suo immenso dono fatto appunto alla Fidas Cuore. Subito dopo si sono svolte le elezioni del nuovo consiglio direttivo che
vede, ad oggi, le deleghe così assegnate:

Luigi Ermanno Corradetti, presidente

Marco Angelini, vicepresidente

Noemi Morrese, segretaria

Fulvia Sbei, vicesegretaria

Simona Conte, tesoriere

Maurizio Di Pancrazio vicetesoriere

Pietro Vallese, responsabile manifestazioni e magazzino

Luigi Ferroni, viceresponsabile manifestazioni e magazzino

Massimo Micalessi, responsabile manifestazioni sportive

Nella  parte  finale   dell’assemblea,  la  Fidas  Cuore,  tramite  il  presidente  in  carica  e  quello  onorario,  hanno  consegnato  le
medaglie d’oro conferite ad un numero importante di Donatori per aver raggiunto e superato le 40 donazioni ininterrotte.

Giulianova. L’Amministrazione Comunale partecipa all’assemblea
dei  soci  “Fidas-Cuore”  e  conferisce  una  pergamena  di
ringraziamento  al  Presidente  Onorario  Emidio  D’Antonio.
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Emidio D’Antonio

Lidia Albani e Emidio D’antonio
Il  Vice  Sindaco Lidia  Albani:  “Grande la  riconoscenza della  Città  per  il  suo  impegno ultra  decennale  e  per  l’attività
dell’associazione”. Il Vice Sindaco e assessore alle Politiche Sociali ha partecipato, nel pomeriggio di domenica scorsa,
all’assemblea dell’associazione Fidas-Cuore di Giulianova. Nel corso della riunione, tenutasi nell’Aula Magna dell’Ospedale
“Maria SS. dello Splendore”, si sono svolte, tra le altre, la votazione per il rinnovo della cariche statutarie e la consegna delle
medaglie d’oro. Nominato Presidente onorario dell’associazione, dopo ben 33 anni di presidenza ordinaria, il  professor
Emidio D’Antonio. A lui il  Vice Sindaco Albani ha consegnato, a nome dell’Amministrazione Comunale, una pergamena
ricordo, esprimendo “immensa stima e profonda riconoscenza per la generosità, la gioviale disponibilità,  l’instancabile
impegno, profusi a vantaggio del mondo del volontariato e della Città di Giulianova”. “ Un tributo di gratitudine dovuto e che
abbiamo consegnato con gioia -commenta Lidia Albani – Il professor D’Antonio ha mostrato e mostra una determinazione e
una  costanza  rare  e  longeve.  Il  suo  sorriso,  il  suo  garbo,  insieme ad  un’invidiabile  concretezza,  rappresentano  uno
straordinario incentivo a partecipare e a donare. La Fidas, che da sempre svolge una preziosa campagna di promozione e
sensibilizzazione, ha premiato anche i volontari più assidui. Del loro esempio, dell’esempio professor D’ Antonio, Giulianova
deve davvero fare tesoro.”
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Giulianova. Progetti Erasmus presso il Liceo Curie
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Dal 06 al 10 marzo scorso sono stati ospiti del Liceo Statale “M. Curie” di Giulianova docenti e studenti dei cinque partner
europei – Germania, Croazia, Finlandia, Portogallo e Spagna – del progetto Erasmus+ Greenies incentrato sull’economia
green, energia pulita, turismo sostenibile e slow food.
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Come previsto dal progetto Greenies coordinato dalla prof.ssa Vanessa Ridolfi, hanno condiviso escursioni alla scoperta del
nostro territorio e momenti formativi nelle aule, in biblioteca e nei laboratori del Liceo. Hanno confrontato esperienze
personali e vissuto scolastico, in un clima di reciproco arricchimento culturale e linguistico; diremmo multilinguistico perché,
se la lingua dei lavori è stata l’inglese, entrambi i gruppi hanno familiarizzato con suoni e parole delle rispettive lingue
nazionali.

Durante la stessa settimana, le docenti Simona Mandosi e Gabriella Buonpadre hanno partecipato alla 4° mobilità all’interno
del progetto Erasmus + EmoRobo, un progetto molto interessante e particolare perchè mette insieme scuole, università ed
Enti di formazione. L’incontro si è tenuto in Romania (Paese che partecipa con un Ente di Formazione) e più precisamente
vicino a Sibiu, in Transilvania, all’interno di un villaggio museale che si chiama Astra.

La tematica della settimana si è incentrata su “Robotics, wellness, and well-being- strengtheningourhumanity”. Alle attività
operative con i droni guidate dal prof. IonutSandric, della Geography Faculty dell’ University of Bucharest, si sono alternate
le lezioni delle dottoresse Andreea Gatman, Teachers’ trainer/facilitator/coach, e responsabile del progetto per la Romania,
LygiaAlexandresc,  nutrition  research,  e  Anca  Gaidos,  educational  NGO  leadership  experience  in  supporting  schools
management e tantissimi momenti operativi. Non è mancata la visita alla Primary School di Rasinari, un piccolo borgo dove
la  vita  scorre  placida,  il  traffico  è  quasi  inesistente  e  la  natura  è  avvolgente;  qui  c’è  stato  l’incontro  con  Ileana  Carmen
Damean, school’sPrincipal, e con i ragazzi di alcune classi.

Approvata e pubblicata la graduatoria per l’assegnazione di nove
alloggi a canone d’affitto sostenibile in via Bellini.

Via Bellini
Il Vice Sindaco Lidia Albani: “ A breve la pubblicazione del secondo avviso pubblico per i restanti nove”. Sono pubblicati da
ieri  sul  sito  internet  del  Comune  gli  atti  e  la  graduatoria  definitiva  relativi  all’assegnazione  degli  alloggi  di  via  Bellini,
abitazioni realizzate nell’ambito del programma urbano complesso (Puc) denominato “Giulianova Urban Regeneration” e di
proprietà di  Giulianova Patrimonio.  I  nuclei  aventi  diritto potranno dunque occupare presto uno degli  appartamenti  a
disposizione corrispondendo un canone d’affitto sostenibile. “ Si tratta – spiega il Vice Sindaco e assessore alle Politiche per
la Casa Lidia Albani – dell’ultimo passaggio di un iter iniziato con la realizzazione degli alloggi e lo svolgimento delle
procedure  amministrative  utili  all’individuazione  dei  beneficiari.  Il  problema  della  casa  sta  diventando  fonte  di  allarme
sociale, soprattutto per la cronica carenza dell’offerta di affitti annuali. L’ Amministrazione Comunale, per venire incontro a
queste difficoltà, ha incrementato i fondi destinati all’ emergenza abitativa. Ferma, inoltre, la volontà di apportare modifiche,
a  favore  dell’utenza,  degli  accordi  territoriali  in  base  ai  quali  sono  attualmente  stabilite  le  tariffe  dei  canoni  concordati.
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Ringrazio  Giulianova  Patrimonio  e  gli  Uffici  comunali,  che  hanno  consentito  di  dare  una  risposta  concreta  ai  tanti  nuclei,
specie  quelli  di  nuova  e  nuovissima  formazione,  in  cerca  di  prima  casa.  A  breve,  infine,  sarà  pubblicato  il  nuovo  avviso
pubblico per l’assegnazione dei restanti nove alloggi”.

IL CITTADINO GOVERNANTE: APPELLO AL MONDO DELLA SCUOLA,
STUDENTI E DOCENTI DI GIULIANOVA
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L’Amministrazione comunale di Giulianova ha deciso di provvedere alla sistemazione dei marciapiedi e del manto stradale di
via Ruetta Scarafoni, del parcheggio davanti al Liceo Scientifico e di via Cerulli, ricorrendo all’ abbattimento di 77 alberi,
pini adulti e sani, dell’età di 50-60 anni !!

Sappiamo bene,  cari Studenti, quanto siano preziosi gli alberi soprattutto in un centro cittadino, quanto siano vitali i loro
benefici per l’ambiente, la salute ed il pianeta: assorbono l’anidride carbonica e ci restituiscono ossigeno, contribuiscono alla
riduzione del riscaldamentoglobale e dei cambiamenti climatici, danno frescura ed ombra, assorbono le polveri sottili , così
pericolose per la salute umana, rendono più bello il paesaggio, ospitano uccelli, riducono il rumore e tanto altro.

Nel 2020  è stato realizzato un incontro di formazione nel Liceo Statale “M. Curie”  sui licheni come bioindicatori della qualità
dell’aria, adottando tecniche di biomonitoraggio su campo, nel parco della scuola. In base ai risultati ottenuti, già non
incoraggianti tre anni fa, ci si chiede come potrebbe peggiorare l’ aria in quella zona senza la funzione ecologica di queste
77 piante !!

Vi chiederete, si può salvare la vita ai NOSTRI  alberi ? Nostri, e quindi anche di Voi Studenti, che frequentate quella strada e
quel piazzale ogni giorno!  Certo che si può, agronomi e botanici affermano che si può intervenire con tecniche conservative,
non distruttive; si possono ripristinare i marciapiedi e il manto stradale ottimamente, salvaguardando e non abbattendo quei
bellissimi ed utili pini !

Immaginate il vuoto, lo squallore e il quadro della distruzione  dopo il taglio impietoso.
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Non possiamo permetterlo!!

Studenti  e  tutto  il  mondo  della  Scuola,  che  sicuramente  avete  a  cuore  la  tutela  del  verde  urbano  di  Giulianova,
mobilitiamoci, esprimiamo la nostra indignazione a voce alta, schieriamoci dalla parte della Natura,  che ci dà respiro e
bellezza.  Quegli alberi ora hanno bisogno di noi !

Per essere aggiornati sulle attività a difesa degli alberi seguite sin da oggi la pagina facebook del Cittadino Governante.

 

Giulianova 14 marzo 2023

 

IL CITTADINO GOVERNANTE

associazione di cultura politica

 

“Spazi  Outdoor:  idee  e  forme  in  trasformazione”  Corradi  a
Giulianova per  un’Archi  Night  sul  Lungomare
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Martedì 14 marzo, alle ore 17.30 Palazzo Kursaal di Giulianova sarà teatro della seconda Archi Night
abruzzese firmata Corradi dove istituzioni, progettisti e professionisti dell’outdoor si incontreranno per
parlare della valorizzazione dei litorali e dei territori marittimi.
Bologna, 10 marzo 2023 – “Spazi Outdoor: idee e forme in trasformazione” questo il titolo dell’incontro
che si terrà il prossimo martedì sul Lungomare di Giulianova: l’appuntamento, organizzato da Corradi
in partnership con Giardini & Terrazzi, con il patrocinio del Comune di Giulianova, dell’Ordine degli
Architetti di Teramo, dell’Ordine degli Architetti di Ascoli Piceno e dell’Ordine degli Ingegneri di Teramo,
sarà condotto da Giorgio Tartaro, giornalista, autore e conduttore TV, che approfondirà con ospiti
d’eccezione il tema del rapporto tra progettazione outdoor e lungomare.
Alla presenza del Sindaco di Giulianova, Jwan Costantini, l’Ing. Paolo Bonaduce (Presidente
commissione edilizia), l’Arch. Marco Pressanti Lucidi, il Dott. Giovanni Tavano della Fondazione
Maestro Summa, l’Arch. Daniela Baldo, dello studio Marco Piva e Valentino Ferrante, Presidente
Ente Porto porteranno la loro esperienza nell’ambito della rigenerazione degli spazi outdoor e
dialogheranno sul futuro del settore.
“Organizzare eventi come Archi Night ci permette di aprire un tavolo di lavoro tra istituzioni,
professionisti e designer: figure che devono collaborare per intervenire al meglio nella riqualificazione
degli spazi outdoor comuni. Corradi da sempre cerca di favorire questi incontri sul territorio, questo è
infatti il secondo appuntamento che organizziamo in Abruzzo, una Regione ricca di opportunità e
intelligenza imprenditoriale”, ha dichiarato Davide Di Marcantonio, Country Sales Manager Italia di
Corradi.
Per saperne di più su Corradi
press@corradi.eu
www.corradi.eu
Dal 1978 Corradi progetta e realizza soluzioni per l’esterno, unendo gli
elementi della natura e tecnologie all’avanguardia, per creare spazi unici.
Innovazione, emozione e design rappresentano l’identità Corradi. Questi
sono i segni distintivi che si ritrovano nei modelli Pergotenda®
, nelle pergole
con copertura a lamelle e nelle vele ombreggianti ispirate al mondo nautico.
Le soluzioni Corradi, da oltre 40 anni, hanno origine dalla sartorialità made
in Italy e parlano la lingua dell’emozione.
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